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В статье анализируется история становления системы правоохранительных органов на железных дорогах Велико-

британии в XIX в. Отмечается, что развитие сил охраны правопорядка происходило параллельно с расширением сети 

железных дорог. В заключении автор делает вывод о том, что правоохранительные меры на железных дорогах черпали 

вдохновение не только в передовых социальных практиках, но и шли в ногу с техническим прогрессом, стимулируя его 

развитие и пополняя арсенал охранительных технологий на долгие десятилетия вперед.
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The article analyzes the history of the formation of the system of law enforcement agencies on the railways of Great Britain 

in the XIX century. It is noted that the development of law enforcement forces developed in parallel with the expansion of the 

railway network. In conclusion, the author concludes that law enforcement measures on railways drew inspiration not only from 

advanced social practices, but also kept pace with technological progress, stimulating its development and replenishing the arsenal 

of protective technologies for many decades to come.
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